





LA CONFLAGRACIÓN EUROPEA

DERROTA DE LOS ALEMANES EN VERDUN

El vapor español 'Vigo', torpedeado y hundido ¿Submarino alemán cazado en Gibraltar?

LOS CAMBIOS :

Table with market data: Cierre de Bolsa, Cambio de Hoy, Cambio de Ayer. Includes entries for various stocks and bonds.

DE CASTELLÓN

Castellón, 4, 11 noche. Minú republicano. Se ha celebrado en el Centro Republicano un gran acto.

DE BARCELONA

Barcelona, 5, 1 madrugada. La Liga Regionalista piensa derrocar al gobernador, por estimar que algunos de sus recientes declaraciones...

SERVICIO ESPECIAL DIRECTO DE LONDRES

Londres, 3, 12 noche. Cómo emienda Alemania sus yerros. El corresponsal en Petrogrado del 'Morning Post' dice en fecha 2 del corriente:

El vapor 'Portugalia' añade, que era un avión-hospital de la Cruz Roja, ha sido torpedeado cuando navegaba a lo largo de la costa de Anatolia, adonde había llegado para embarcar a los heridos.

El 'Portugalia' pertenecía a las Mesajerías Marítimas y había sido acondicionado por el Gobierno ruso para contener cinco heridos como máximo y el número correspondiente de enfermeros y enfermeras.

Los humildes son invitados a la mesa de los grandes. El corresponsal en París del 'Manchester Times' dice: 'Se me encarga de decir que no ponga en evidencia un hecho que se ha juzgado bastante la'

En el banquete ofrecido por Poincaré, la derecha de la presidencia fue ocupada por Debroqueville, representante belga, y a la izquierda de Poincaré se sentó Asquith.

Todo el campo es orégano

El corresponsal en Berna del 'Morning Post' telegrafía en fecha 2 diciendo que la violación del territorio suizo por parte de los aviadores alemanes produce un gran resentimiento entre los suizos, atribuyéndole el Gobierno del país una gran importancia.

Para el lanzamiento de bombas sobre Porentruy, antigua residencia de obispos y príncipes, no habrían podido elegir momento más oportuno. Anunciase oficialmente que el Gobierno ha dado instrucciones al ministro suizo en Berlín para que proteste energicamente contra la nueva violación de la neutralidad...

Seis bombas incendiarias fueron lanzadas a las cinco de la mañana. Los perjuicios son únicamente materiales. Rompiéronse gran número de cristales. Porentruy ya fue bombardeado por los aviadores alemanes el 29 de Noviembre, y Chaux de Fonds el 14 de Octubre, habiendo expresado el Gobierno alemán en ambas ocasiones su gran contrariedad por aquellos hechos.

Hasta los mismos periódicos de la Suiza alemana dicen que es inútil protestar. Un periódico de Ginebra declara que es imposible para Suiza contentarse con las excusas diplomáticas, las promesas de castigar a los aviadores y las indemnizaciones.

Los mismos alemanes revelan que es muy sensible lo sucedido para ellos, principalmente en vista de los sentimientos dominantes en la Suiza occidental, en donde se hace resaltar que estas violaciones de neutralidad no han sido cometidas más que por los alemanes, nunca por los franceses ni los italianos.

Uto de estos periódicos, 'Nenezuricher Nachrichten', teme que la repetición de tales incidentes provoque en Suiza manifestaciones y movimientos que costaría trabajo reprimir al Gobierno.

El 'Liberals'.—Se adhiere a la protesta formulada por el periódico 'El Mundo', por la muerte del maestro Granados, y pide que formule energética reclamación. 'El Imparcial'.—Publica un notable artículo de Mariano de Cavia, comentando jocosamente la proclamación de diputados por el artículo 29.

'El Universo' dice: 'Se asegura que en el caso de no obtener el acta el Sr. Azárate, el Gobierno le propondrá para senador vitalicio. 'El País'.—Se expresa en los siguientes términos: 'El artículo 29 es una verdadera vergüenza. Romanones culpa a las oposiciones de que se aplica. A eso contestamos nosotros: Encierre el Gobierno en la cárcel a los caciques, y ya veremos cómo no se aplica.' Ir contra los caciques que todo lo amañan, es imposible.'

'El Radical' dice: 'El Gobierno todo lo convierte en sustancia electoral. Para Barcelona ha pensado en una grotesca candidatura de coalición monárquica, y publicó el ridículo decreto de puertos francos. Para Madrid y toda España contesta a las demandas con la ridícula concesión de un crédito de seis millones, para obras públicas.' 'El Debate'.—Cree que será un disparate constituir una base naval en Murcia. Entiende que es mejor fortificar, como es debido, Ferrol, Cádiz, Mahón y Cartagena. Después añade: Desde mañana empezaremos a publicar crónicas y gráficos de la guerra, del exímico crítico 'Armado Guerra', que desde hoy es redactor de 'El Debate.'

Crecida del Guadalquivir. 142 por el 29. Comunican de Sevilla que el río Guadalquivir ha experimentado una gran crecida. Se ha desbordado en muchos puntos y los trenes circulan con dificultad, habiendo quedado suspendido el tráfico. Según datos oficiales, han sido proclamados por el artículo 29 en toda España 142 diputados.

Un maurista deudor por inquilinato. — Crónica sangrienta. — En el Congreso. El alcalde de Madrid ha manifestado que el candidato maurista a la diputación a Cortes Sr. Victórica adeuda el impuesto de inquilinato desde 1911. Importa la deuda 4.000 pesetas. En una ocasión se dispuso el embargo de sus bienes, cosa que no pudo realizarse por hallarse ausente el interesado. Además, que es de su propiedad, había sido puesta a nombre de un amigo. También ha incurrido en penalidad por no haber redactado el padrón de vecinos. El Sr. Ruiz Jiménez está dispuesto a obrar con energía contra el Sr. Victórica.

En Huelva, un individuo llamado Antonio Rolero agredió a un guardia civil, el cual disparó un tiro contra él, hiriénolo tan gravemente, que falleció poco después. De Málaga dicen que en la barrida de Hulein ocurrió ayer un sangriento suceso, que ha causado gran impresión. El empleado, de los oficinas del marqués de Laros, D. Juan González García, se había negado a conceder un anticipo de dos pesetas al obrero al-

bañil José Muñoz Hernández, y éste, enfurecido, se presentó ayer en dichas oficinas, y esgrimiendo una faja de grandes dimensiones, acometió al Sr. González, produciéndole dos graves heridas. Al enterarse de lo ocurrido el hijo del señor González, entabló una empeñada lucha con el agresor, y éste le asió al joven González una terrible cuchillada en el vientre y otras en las piernas.

En el salón de conferencias del Congreso ha habido escasa animación. Ni siquiera han ocurrido los comentaristas provincianos. Hasta ahora van recibidas 76 credenciales de diputados proclamados por el artículo 29.

De Gobernación. El ministro de la Gobernación ha recibido un telegrama de Oviedo en el que se piden más notarios para intervenir en las elecciones. Seguidamente se han dado las órdenes correspondientes, habilitándolos. 'Me congratulo—ha dicho el Sr. Alba—de la tranquilidad que reina en toda España, a pesar de hallarnos en pleno período electoral. El Sr. Azárate me telegrafió agradeciendo mi ofrecimiento de presentarlo candidato por Valladolid, pero declinando el honor por tener decidido propósito de no presentarse candidato a senador o diputado por otro distrito que no sea el de León. Yo he contestado a este telegrama, concebido en los siguientes términos: 'Sería inferir una ofensa a los leoneses suponer que no le volarían.'

Declaraciones de Burell. De Fomento.—Las huelgas. El Sr. Burell ha manifestado hoy a los periodistas que tiene ultimada la distribución de fondos de su departamento. 'Me ha visitado el ex diputado Sr. Doménech, que ha regresado de Barcelona, quejándose de las trabas que aquella diputación opone al desenvolvimiento de las Escuelas de Arquitectura e Ingenieros Industriales. Se dictará un real orden con el fin de conseguir que desaparezcan estas trabas. El delegado regio de Primeras Enseñanzas, en Bilbao, también se queja de la conducta obstructionista de aquel Ayuntamiento en materia de enseñanza. Ha quedado solucionado el pequeño conflicto escolar ocurrido en Avila. El presupuesto de Instrucción está ya ultimado. Pasado mañana le remitiré al Sr. Villanueva. Consigno cantidad para el sostenimiento de la Escuela de Matronas. Asimismo he procurado recoger todo género de iniciativas, en materia de enseñanza no oficial, y trato de suprimir algunos mal llamados centros de enseñanza. En las Cortes abordaré el problema de la reorganización de la enseñanza de Náutica. El ministro de Fomento nos ha dicho que se ocupa en dar satisfacción a los comisionados valencianos. La junta de metalúrgicos se ha reunido, examinando unas 17 reclamaciones que se le tienen formuladas. Según noticias oficiales, ha quedado solucionada la huelga de obreros de Murcia. En el puerto de Músel se han declarado en huelga 20 obreros por haber sido despedidos uno de sus compañeros. El conde de Romanones ha dicho hoy: Dice Romanones.—La herencia de la duquesa. —Seguramente mañana habrá Consejo de ministros. El ministro de la Gobernación, que se hallaba presente, atajó al jefe del Gobierno, diciendo: —Ruego al presidente que no convoque a Consejo, porque se pierde en ellos mucho tiempo. Ha quedado confirmado que la duquesa de Sevillano ha muerto sin testar, y en su consecuencia heredarán su fortuna el marqués de Montilla, el conde de Torralba, la señora viuda de Solís, doña Pilar García, doña Angeles Domínez y otros muchos.

Romanones y los comisionados valencianos. Salida para Valencia. Esta tarde se despidieron de Romanones los comisionados valencianos. Romanones les dijo que ya tiene instrucciones el Gobernador de Valencia para que sean solucionadas las cuestiones pendientes. Los comisionados se muestran satisfechísimos por haber atendido el Gobierno, en lo posible, las peticiones más importantes que le habían formulado. Los comisionados marcharon esta noche en el correo. Amós Salvador, por su parte, ya ha remitido 50.000 pesetas para que se haga frente a las más urgentes necesidades de la crisis de Valencia.

Consejo. Besada, indispuerto. Recepción en Estado. En el ministerio de Estado ha habido recepción. Faltaron los embajadores de Francia e Inglaterra. La lucha electoral. Reina gran expectación por la lucha electoral en León y Asturias. Los conservadores aseguran que tendrán en las futuras Cortes de 85 a 90 diputados. Hasta ahora van presentadas al Congreso 75 actas por el artículo 29.

Para explotar un negocio

Dos antiguos industriales de la Habana que residen en Barcelona fundarán allí una sociedad, con un capital de dos millones de pesetas, para explotar el negocio de refinación de azúcar cubano. Van suscritas sesenta y tres acciones.

Muerto de hambre y frío

Hoy, en Madrid, ha habido otro muerto de hambre y frío, cuyo cadáver no ha sido identificado.

La muerte de Granados. España debe protestar.

Ante las exclamaciones de la Prensa de que España debe protestar con energía contra la muerte de los esposos granados, el órgano del Gobierno, 'Diario Universal', publica un suelto oficioso diciendo que el Gobierno procederá como debe y así la acción oficial se ha manifestado ya, tomando todas las disposiciones que han sido posible hasta el momento actual, como base para las determinaciones o resoluciones que puedan proceder ulteriormente.

De la guerra

Comunicado oficial francés. París.—En Argona hemos cañoneado las organizaciones alemanas, particularmente en la región de Montfalcon y Malancourt. Al Oeste del Mosa la lucha de la artillería ha sido bastante violenta desde Avocourt hasta Malancourt. Los alemanes no han hecho ninguna tentativa sobre el frente de Douaumont a Vaux, restablecido por los contraataques de ayer. Nuestras baterías han manifestado bastante actividad contra las posiciones enemigas en aquella región. En Alsacia nuestras baterías han tomado bajo su fuego varios convoyes de avituallamientos sobre las carreteras de Chau a Mulhouse.

COMUNICADO OFICIAL RUSO. Petrogrado.—En el frente occidental, después de hora y media de ráfagas de fuego de la artillería pesada y ligera, los alemanes han atacado el puente de Iksul, siendo rechazados. Cerca de Dwinsk reina gran actividad en la artillería enemiga en varios sectores de las tropas del general Evert. Durante la ofensiva alemana citada ayer, el enemigo disparó con balas explosivas. En la región de Liakovitchi, en la mañana del día 2, considerable número de alemanes atravesó el Shara, iniciando un ataque contra nuestros puestos, siendo rechazado el enemigo. Al Norte y Sur de la región de Pelagia muestran gran actividad los aeroplanos enemigos. Continúa la crecida de las aguas. Frente del Cáucaso. En el litoral apresamos más de un centenar de askaris. Con nuestra ofensiva pasamos la cuenca del Dehorok superior, tomando unos macizos montañosos poderosamente fortificados a más de 10.000 pies de altura, apoderándonos también de un campamento de refugio de los turcos, cogiendo grandes reservas de armas. Al Suroeste de Muk, nuestros elementos dispersaron a varios destacamentos de artillería turca.

Los tripulantes del zepelín «15». Londres.—Un corresponsal ha visitado en Chatham a los tripulantes salvados del zepelín «15» derribado por los cañones ingleses. Encuentranse detenidos en el cuartel general. Dos oficiales y quince soldados de la tripulación se ahogaron. Todos los prisioneros sufrieron fuerte conmoción causada por la caída. El comandante estaba ligeramente herido y ostentaba la Cruz de Hierro ganada en hazanas que realizó en los zepelinos.

Los alemanes caen en una emboscada. París.—La Prensa manifiesta unánime en ponderar el magnífico valor de los soldados franceses, que lograron ayer, por medio de contraataques, volver a ocupar el bosque de Cantele, en la parte Oeste del pueblo de Vaux. Dicen que el enemigo, al atacar en la región de Malancourt, cayó en una gran emboscada, pues ignoraba que los franceses habían evacuado hacía dos días las posiciones que los alemanes bombardeaban fuertemente antes de lanzar sobre ellas una división. Cuando ésta quiso vadear el arroyo de Forges fué materialmente segada por el fuego de los franceses de artillería, fusilería y ametralladoras, que la obligaron a volverse al punto de partida con pérdidas enormes. Hubo allí una verdadera carnicería, pues caían filas enteras de alemanes. Pronto cundió el desorden entre los asaltantes, cuyos restos tuvieron que regresar a sus trincheras en carrera desenfrenada. El éxito de esta acción no costó a los franceses ninguna pérdida. Añaden que produce extrañeza el ver la gran densidad de las columnas enemigas, cuyos sacrificios son hasta ahora estériles.

Venizeos contra los políticos griegos. París.—El periódico órgano de Venizeos publica un artículo inapropiado en el que Venizeos critica vivamente a los políticos que mantienen a Grecia en la inacción, mientras

los búlgaros comienzan a hollar el territorio griego. Laméntase de que el país conserve tales gobernantes. Duda de la promesa de los búlgaros de evacuar Macedonia si se les permite entrar.

Unas patrullas alemanas invaden el territorio griego

París.—Dicen de Salónica que algunas patrullas alemanas han hecho incursiones en territorio helénico, procediendo al avituallamiento en diversas aldeas griegas, usando incluso los procedimientos más brutales. Los habitantes de Bucovo han elevado una queja al Gobierno por tales procedimientos.

La ruptura entre los Estados Unidos y Alemania.

París.—Dicen de Washington que la opinión dominante del Consejo de ministros es la ruptura diplomática con Alemania, no dando esta explicación satisfactoria del caso del 'Sussex' y seguridades en lo porvenir. Defensa de la costa holandesa. París.—Se han emplazado a lo largo de la costa holandesa numerosas baterías y se han construido muchos abrigos y obras de defensa.

Grandioso donativo del escultor Robin.

París.—El escultor Robin, ha donado al Estado sus obras. Con las colecciones particulares se instalarán en el Hotel Bristol, constituyendo un museo que llevará el nombre del ilustre donante. La donación se valda en algunos millones de francos.

El vapor 'Vigo', torpedeado y hundido por los alemanes

Algeciras.—Ha llegado a Gibraltar el resto de la tripulación del vapor español 'Vigo', que la recogió un buque inglés. Cuentan que encontraron a un submarino alemán que les ordenó en español pararan el buque y saltaran a los botes en el término de diez minutos. Entre el desordenado apresuramiento, debido a los malos tratos recibidos, se ahogaron ocho tripulantes españoles. Antes de terminar el plazo de los diez minutos, el vapor fué torpedeado, hundándose rápidamente. Los piratas hundieron el barco a sabiendas de que era español.

¿Submarino alemán cazado?

Algeciras.—Circula el rumor de que en Gibraltar los torpederos ingleses han cazado un submarino alemán, hundiénolo. La tripulación fué salvada y se halla prisionera en la plaza.

COMUNICADO OFICIAL ITALIANO

Roma.—En todo el frente reina actividad en ambas artilerías, más intensa en la zona comprendida entre el valle de Logarín y el valle Cugana y en las alturas Nordeste de Gorizia. La noche del día 3 fueron rechazados pequeños ataques contra nuestras posiciones de Randojo, en Monte Scristalla. En Merzi, los aviadores enemigos intentaron repetidas incursiones sobre nuestro territorio, pero fueron rechazados por la artillería y los contraataques de nuestros aviones. Un avión consiguió lanzar dos bombas sobre Bassarío, ocasionando leves daños. Solamente uno de los biplanos dejó caer una bomba de gran tamaño sobre Grateberg (Gorizia), provocando un incendio.

Sobre las medidas militares holandesas.

Amsterdam.—El 'Telegraaf' dice que cada día es más probable que el Gobierno holandés, en vista de la inminente ofensiva de los aliados desee garantizar la seguridad de su frontera contra las tropas alemanas que se batan en retirada. El 'Nieuwe Courant' y otros periódicos declaran que las medidas militares del Gobierno eran debidas a los acuerdos tomados por la conferencia de los aliados en París. Acerca de ello una competente personalidad inglesa residente ha declarado al 'Handelsblatt': 'Jamás he creído que ninguno de los acuerdos tomados en la conferencia de París pueda perjudicar las relaciones excelentes que existen entre mi Gobierno y Holanda.' El 'Handelsblatt' declara que los directores de las principales líneas holandesas de navegación se reunieron ayer para cambiar opiniones acerca de la modificación de la ruta de sus barcos. No se tomó decisión alguna, pero por lo pronto los de dos líneas han suspendido sus salidas. Ginebra.—Dicen de Viena que el 'Fremdenblatt' dice que todas las noticias llegadas ayer de La Haya y Amsterdam demuestran la firme e inequívoca resolución del Gobierno holandés de retrasar toda inmisión en la neutralidad holandesa y a no tener que Holanda se despoja de su derecho de disponer libremente de sí misma. El mismo periódico dice que las potencias centrales jamás han pensado en perjudicar este derecho y se han dejado llevar durante toda la guerra por el deseo de respetar en su integridad la neutralidad de Holanda.

Amsterdam.—Los periódicos de la mañana se muestran unánimes en recomendar calma. Afirman que las medidas tomadas por el Gobierno tienen su razón de ser en la situación general de la guerra y fueron implementadas por la prudencia. El 'Nieuwe Courant' desmiente que haya ocurrido incidente alguno concreto y dice que

las medidas tomadas tienen por objeto demostrar que las autoridades están dispuestas a hacer todo lo necesario para mantener la neutralidad holandesa. El 'Maasbode' recuerda que las autoridades tomaron análogas medidas cuando la caída de Amberes.

La Hacienda francesa

El ministro de Hacienda francés, M. Ribot, declaró en la Cámara que no puede proponer en el Parlamento ningún nuevo impuesto y añadió textualmente: 'Todo el mundo en la Cámara dice que son necesarios nuevos impuestos, y todos nos mostramos inclinados a concederlos; pero cuando se llega a la discusión ya sea la comisión de impuestos o ya otra, se rechaza todo gravamen uno tras otro.' M. Ribot añadió, que las dificultades económicas aumentan continuamente, que los gastos de Francia ascienden ahora por cada día a 90 millones de francos y que llegarán en breve a 93 millones. Inglaterra, dijo, gasta 110 millones diarios y llegará a 125. Después M. Ribot sigue con estas palabras: 'Inglaterra es más rica que nosotros y sin embargo, nosotros soportamos la carga más pesada.' Finalmente, anunció que Francia necesita carbón, trigo y carne y que el cambio aumenta más; que todos los valores vendibles de Francia han sido enviados a América, pero que su venta no ha obtenido la suma tan considerable que se deseaba.

Por otra parte el ministro invitará a los tenedores de otros valores de Estados neutrales, para que los pongan. Lo gastado actualmente por Inglaterra. Londres.—El ministro de Hacienda presentó hoy unos presupuestos en la Cámara de los Comunes. El gasto actual asciende a 1.550 millones, 31 menos que se había calculado. El total del auxilio financiero prestado a los aliados es de 313 millones. Los actuales ingresos excederán de 32 millones. El ministro ha calculado que la deuda nacional a fin de Marzo ascendía a 2.140 millones. Los ingresos calculados para el año suben a 509 millones. El déficit sube a 1.233 millones, los que hay que enjugar con un empréstito máximo impuesto sobre la renta. Los sueldos hasta 500 libras pagarán dos chelines por libra; hasta 1.000 libras, pagarán dos chelines y seis peniques. Cuando sean más de 2.500 libras, pagarán como máximo cinco chelines. La renta, cuando supere de 2.000 libras, pagará el máximo. El ministro propone la creación de impuestos sobre recreos, incluso los teatros, cines, fútbol y carreras de caballos. Crea un impuesto sobre los billetes de ferrocarriles. Cuando su precio sea nueve peniques, pagará un chelín y un penique por cada chelín más. Crea un recargo adicional de medio penique sobre el azúcar. También se recargan las cerillas. El derecho sobre el cacao se eleva de uno y medio peniques a seis. El café y achicorias, de tres a seis peniques. Las aguas de mesa fermentadas ó preparadas con azúcar pagarán cuatro peniques por galón. La sifra de un penique a cuatro por galón. Permisos para automóviles y motocicletas se duplica por caballo de fuerza.

Fallecimiento

Londres.—Ha fallecido el Sr. John Gorja de un ataque de influenza. Comunicado oficial francés Derrota de los alemanes en Verdun. París.—El comunicado oficial de las once, dice lo siguiente: 'Al Oeste del Mosa, un ataque alemán, dirigido a las dos de la tarde contra el pueblo de Aucourt, ha fracasado completamente. Al Este del Mosa, el bombardeo ha vuelto a reproducirse en el curso del día con gran violencia. Entre Douaumont y Vaux, los alemanes atacaron energicamente hacia las tres de la tarde las primeras líneas francesas, situadas unos 300 metros al Sur del pueblo de Douaumont. Las olas sucesivas de asaltantes que seguían a las pequeñas columnas de ataque fueron segadas por el tiro de detención y los fuegos de ametralladoras y la infantería francesa. Los alemanes tuvieron que repliegarse en desorden hacia el bosque Chaufour, contra el cual concentró sus fuegos la artillería francesa, causando al enemigo pérdidas enormes. En el transcurso del día continuaron progresando los franceses al Norte del bosque Gaillette. En los Vosgos, después de un vivo bombardeo contra las posiciones francesas al Sudeste de Seppoy Le Haut, los alemanes intentaron acercarse a las trincheras francesas, pero nuestro tiro de detención los obligó a refugiarse en sus trincheras. Un avión inglés derribó ayer un aeroplano alemán detrás de las líneas inglesas de Souchez. El piloto y el observador resultaron muertos.'

A. SERRANO.

SIGUR EN LA OTRA PLANA

DE LA REGION

ALCUDIA DE CARLET
La crisis del hambre
El persistente temporal de lluvias que se está desarrollando desde el 30 del pasado Marzo...

cento Calvo y los demás, que eran bien pocos, liberales y republicanos.
No pudiendo llegar a un acuerdo, y viendo el alcalde que el problema tomaba un sesgo...

EL TIEMPO
Servicio especial meteorológico de la Federación Agraria de Levante
4 Abril 1916.
Telegramas de la Península e islas Azores y de Madera.

Sucesos
Raterías.
Los guardias de Seguridad núms. 34 y 126 detuvieron ayer mañana a Francisco Grau Malares...

al dueño de una casa de la calle de Jesús.
Los dos rateros fueron entregados al Juzgado, siendo después encarcelados.
Para los jefes de policía.
Los vecinos de la calle del Pie de la Cruz...

DE LA PROVINCIA
Suicidio.
Ayer tarde, en el tren rápido de Alcoy, número 604, salieron de Valencia José Roig Miralles...

terio, instruyendo las oportunas diligencias sumariales.
Hurtos.
Agustín Villalba Martínez ha sido detenido por la guardia civil de Carcagente, ocupándole un saco...

COLEGIO DE CORREDORES DE VALENCIA
Cambios Paris.
57 10. vista, cheque bancario de 85 55 a 86 30, ocho días vista, cheque comercial.

Josefa, para Cullera, en lastre; Nuestra Señora de los Angeles, para Castellón, en lastre; Nuestra Señora de los Dolores, para Sagunto, en lastre; Amparo, para Gandia, en lastre; Teresa Vallis, para Cullera, en lastre.
Trinquete de Delayo
Hoy, a las 4 30, se jugará un gran partido de pelota a escalera cuerda. A 60 tantos...

Espectáculos
Teatro Principal.—A las 6: Trapezoles, Matías Espantado y varieté.
Teatro Puzos.—Señales continuas de Cine desde las 4 30 tarde.

Línea de Golden Cross
Vapores fruteros
Servicio regular y semanal para Londres, Liverpool, Bristol y Cardiff.

Servicio regular de vapores
Para LONDRES
El vapor EMILIA cargará el día 8 de Abril.

Se alquilan y venden
sillas, mesas y veladores para café también se venden y reforman estanterías, mostradores y toda clase de muebles...

MILBÃO
JARABE DE ORIVE
3,50 PTS

No hay catarro que se le resista. Cura la tos, bronquitis, asma y evita la tuberculosis. Toleradísimo por los débiles estómagos.

Tenéis callos, ojos de gallo, verrugas ó durezas en los pies? Usad al momento "Callida Veloz" del Dr. Cuerva...

FOSFO-FITO-KOLA ALIÑO
PREPARADO - en forma granular -
Frasco grande, 5 PTAS.
Frasco pequeño, 2'75 PTAS.
La mejor medicación fosforada - Anemia, Escrofulismo, Debilidad y Neurastenia

Fábrica de artículos para viaje
Sin baño, sin peligro y rápidamente la cura el anti-sarna Marti. 250 pesetas franco...

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa
SERVICIO DE BARCELONA
LINEA DE CANARIAS
SERVICIO PARA FRANCIA E ITALIA

Gratis á los quebrados
Una reputada autoridad en quebraduras envía una muestra de un famoso método completamente gratis

FÁBRICA DE LAMPISTERIA ARTISTICA
Lámpara Ooram, á 1'60 pesetas; lámparas Wotan y Cesti, á 1'30; otras marcas de 5 á 75 bujías...

AGENTES REPRESENTANTES
Para el reintegro de lo inútil se descan para todas las poblaciones de esta provincia.
Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía
Hijos de Nogués

Gran Fábrica de Lunas
espejos y cristales biselados, grabados y decorados de J. PRAT - - - Colón, núms. 7 y 9
Especialidad en toda clase de trabajos sobre lunas-espejos-cristales y mármoles.

INTERESANTE
Reintegro de lo inútil
Solicitar los carnets que os darán derecho á poseer de los regalos de su Exposición...

VAPORES COMBINADOS
Correos de Africa y A. Ferrer Paset Hns.
Para MARSELLA (directo) El vapor BARCELÓ

Venus sensual
Fisiología del amor natural y contra natural, abusos onánicos, etc., á 5 pesetas.
Gramófono
Se vende uno completamente nuevo, de marca legítima...

Carbón fregua
A 35 pesetas tonelada, sobre vagón ó 4 domicilio.
Magnífico local
en una de las mejores y más centrales calles de Valencia...

Sífilis - Venéreo
Los CONFITES LAMBER
EL ROOB LAMBER
Inmejorable reconstituyente y retencente de la sangre...